
第1679回例会　2012.３.22　晴　司会　大原会員

　ロータリーソング　「手に手つないで」

◎本日の出席状況

　出席：29名（27名）中20名　74.07％

　欠席：相川・藤代・鈴木（崇）・斉藤（守）・斉藤（英）・遠田・佐々木（丹羽・武市）各会員

◎ビジター　　　　 東京中央RC　太田　嘉正様

◎ゲスト・卓話者　 千葉ロッテマリーンズ　高瀬　智弘様

卓話　千葉ロッテマリーンズ球団職員　高瀬智弘氏
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戸澤会長

　みなさま　こんにちは

　太田様、高瀬様本日はようこそお出でくださいました。ありがとうございます。

　さて、今日は「活路をどこに見出すか？」についてお話させていただきます。

　私の会社は「オーダーカーテン屋」だと思っていました。でもちょっと違うんですね。「オーダーカーテ

ンを欲しいと思っているお客様をネットを使って集める」のが 重要な仕事だったのですね。つまりネット

での集客を得意としているということを片隅に置いていたということです。本当はこれが活路だったのです

ね。このことについてつい 近改めて気づきました。日常の販売に気を取られすぎていたと思います。

　もともと全くの素人だった私が今のカーテン屋になれたのもネットにいち早く目を付けたからでした。日

本で２番目に「オーダーカーテン」のサイトを開設し、メディアに注目され新しい市場をネットで開拓した

ことが今に続いています。

　現在は大量のサイトが開設され、私の作ったビジネスモデルも真似されまくっていますがネットの中では

老舗なのでなんとか上位にいます。でもネット対策に優秀な業者は着々と私の会社の足元に近づいてきてい

ます。もう一度原点に戻って別の視点からの戦略を立てているのですが、既存の仕事を続けることが仕事だ

と思っている社員はなかなか新しい業務に向かって動きません。今、新しい活路を見出すために模索しま

くっています。どうなりますか。

　翻ってロータリーはどうでしょう。長期低落傾向は一向に収まりません。活路はあるのでしょうか。頑

張ってほしいものです。

　会長挨拶終わります。

藤代幹事

１．2012学年年度米山カウンセラー・米山奨学生オリエンテーションについて

　日　時　５月９日（水）

　　　　　登　録：14時30分　

　　　　　15時～16時20分　カウンセラーへの説明会

　場　所：バーデーホテル千葉２Ｆ　登録料5,000円（当日集金）

　※　カウンセラーの金子会員が出席

　奨学生氏名：褚　笑雲（チョ　ショウ　ウン）　中国　1986年10月17日生　24歳

　所 属 大 学：千葉工業大学修士２年生　現住所　船橋市若松１－１－21－1204

２．地区協議会のお知らせ

　日　時：４月30日（月　振替休日）

　　　　　登録：９時　点鐘：10時

　場　所：アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張

３．４月のロータリーレートは１ドル82円です（現行78円）

４．４月12日（木）のお花見例会の「高根寺」迄の交通手段をお聞きします。

　　マイクロバスをお借りしています。運転手は山﨑会員です。　 回覧します

５．次週３月29日（木）の例会は夜間例会です。通常例会はありません。

　場　所　船橋「山田屋」　時　間18時30分～

幹 事 報 告

会長あいさつ



◎委員会報告

　35周年記念事業実行委員会（大久保記念誌編集責任者）

　　35周年記念誌について「誌上座談会と考え」気楽に原稿を３月末日までに提出して下さい。

　本日の卓話

　　　「マリーンズおもしろい話あれこれ！！」

 千葉ロッテマリーンズ球団職員　高瀬智弘　様　　

　球団職員ならではの内部情報やロッテマリーンズの近況等のお話は・・・「例会参加者だけに！！」紙面に

掲載しません、一部をご紹介いたします。（週報担当）

　球団全体として、ファンのプロ野球離れから、人気球団のジャイアンツとの試合さえ、TV放送権が、１

億円から数百万円に下がり、球団経営が苦しいので、各球団何れも来場者の増加と、球団関連グッズ販売に

力を入れている。是非スタジアムで応援して下さい。

　熱列マリーンズの応援団の誕生秘話について

　球界で先駆けとなる応援団による球場ごみ拾いや応援マナーの取り組み等が野球ファンに認められマリー

ンズ応援団のファンが大勢いる事。

　皆様にお願い、グループ観戦のご案内を致します。

　団体観戦チケット／パーティールームご利用

　スタンドデッキ：４名１卓を12名以上で１卓10,000円「飲み放題プラン」１名2,500円

　フィールドテラス・スイート：24名～60名　料理・フリードリンク付き　大人１名10,000円

　個室＆バルコニー・スイート：10名まで１室60,000円（オードブル付き）

　お問い合わせは：営業担当　高瀬様へ　携帯090-8588-0899　e-mail takase@marines.co.jp　

　大原会員から、高瀬様とは東日本大震災の支援活動で知り合いになり、人柄と野球を愛する姿勢から本日

の卓話を依頼した旨のお話がありました。

次週予告

　夜例会の会場は、織戸会員が経営しています「山田屋」さんです。午後６：30～

　35周年実行委員会開催について　岡田実行委員長

　総務部・記念事業・奉仕部会・記録記念誌部会の所属委員は、午後５：30までに山田屋に集合

・欠席しておりすいません。西川さん週報ありがとう。 武市　弘

・久々にお邪魔いたしました。例会場が新しくなり雰囲気も新たになりました。これからも宜しく。

 東京中央RC太田　嘉正

・高瀬さん、本当に素晴らしい卓話ありがとうございました。今年のマリーンズ、やると思います。私もな

るべくQVCに出かけます。 大家　浩明

・高瀬さん卓話ありがとうございました。裏話とっても面白かったです。映画「マネーゲーム」を思い出し

ました。 戸澤　寿史

・高瀬さん本日は卓話ありがとうございます。ロッテに今年こそ優勝争いをしてもらいたいです。がんば

れ！ロッテマリーンズ。 織戸　豊



・ロッテマリーンズ高瀬様、球団裏話等楽しいお話ありがとうございました。千葉県が誇るロッテマリーン

ズ頑張ってください。 伊藤　直子

・高瀬さん、今年は期待持てます。３位以内に絶対です。所用野為中途帰らせてください。卓話聞けず残念

です。 岡田　敏男

・高瀬さん野球界の楽しいお話ありがとうございました。 重田　裕嗣

・日本一を目指して頑張れ「ロッテ」！ 山口　習明

・ロッテの高瀬さん、卓話ありがとうございました。球団経営の現状が厳しいようですが、更なる努力に期

待致します。 岩浅　宗之

・ロッテが優勝出来るかな？高瀬さんの力が大事である。なぜなら・・当クラブの大家さんや岡田さんに嫌

われたらロッテの優勝が無くなるよ！ 相澤　友夫

・かみさんより・・お花ありがとうございました。 重田　裕嗣

・今週、歯科医のグループで展覧会を開いています。例会場から５分、スクエア21の３階です。私も７点出

品していますから是非ご覧ください。 藤井　仁毅

　 ３月22日   ￥ 18,000　　累計 ￥ 1,030,983　今週のニコニコ BOX

３月29日　夜間例会　18時30分『山田屋』

　　　　　※昼間はゴルフ会コンペ

４月５日　雑誌会報委員長 大久保会員

　　12日　お花見例会

　　　　　高根寺（予定）丹羽会員のお寺

　　　　　11時30分開始予定

４月19日　『私の履歴書』重田会員

４月26日　５月３日の竹の子ほり例会に振替

 斉藤守会員の竹林
　

週報今週の担当　　　山　﨑

３・４月のプログラム


